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2020年４月号から役員・議員様の事業所を紹介させていただいています。

今月の表紙

　当社は、昭和６年創業、昭和18年縫製工場として設立しました。
　現在では、セーラー服や小学校制服の卸販売、地元の園服の製造販
売を行っています。小売りにおいては伊賀地区の小・中学校、高校の
制服全般、伊賀市役所の作業服を始め、病院、介護施設、企業様のユ
ニフォームを納めています。最近ではイベント用のブルゾン、Ｔシャ
ツ、ポロシャツ等にプリントを入れて納品も行っています。
　「おかげ様」の気持ちを忘れずに、今後とも邁進していく所存です。
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　（１）小規模事業者・中小企業の事業継続、雇用の維持拡大に
向けた支援、価格転嫁の実現及び事業の再構築支援に取
組みます。

　（２）引き続き、物価高に対応した国や地方自治体の経済対策
などの支援策が会員事業所に隈なく行きわたるよう、情
報提供に努めるとともに活用を支援します。

　（１）県及び市が展開する地方創生政策に呼応し、連携した事
業を展開します。

　（２）引き続き、物価高の影響を受ける小規模事業者・中小企

　令和７年３月25日（火）、上野商工会議所ホールにおいて、通常議員総会を開催いたしま
した。議案第１号＝令和６年度一般会計・中小企業相談所・特別会計補正予算（案）につ
いて、議案第２号＝令和７年度上野商工会議所事業計画(案)について、議案第３号＝令和
７年度上野商工会議所一般会計並びに特別会計予算(案)について、並びに議案第４号＝定
款の一部改正について、の議事はすべて承認されました。また議案第５号＝常務理事選任
の同意について、審議の結果、常務理事として辻上浩司氏を新たに選任いたしました。
　なお、席上で伊賀学検定上級合格者（３名、うち出席者２名）に合格証、役員・議員永
年勤続者並びに職員永年勤続者に表彰状が授与されました。
◇伊賀学検定（上級）合格者　
　澤井　克彦様（伊賀市）　稲森　優希様（伊賀市）　水口　英樹様（大阪市）
表彰伝達　◦日本商工会議所表彰規則第２条第２項（役員・議員永年勤続）
　　　　　　　議　員　　　　福山　浩司様　　㈱ウヲジ　　　　　　　（30年８カ月）
　　　　　　　常議員　　　　宮嵜　慶一様　　養肝漬宮崎屋㈱　　　　（20年４カ月）
　　　　　　　常議員　　　　澤野　嘉男様　　㈱サワノ楽器店　　　　（20年４カ月）
　　　　　　　議　員　　　　桂　　昇三様　　桂土地㈱　　　　　　　（20年４カ月）
　　　　　　　議　員　　　　空森　栄幸様　　伊賀農園㈱　　　　　　（20年４カ月）
　　　　　　　議　員　　　　服部　吉彦様　　㈴ホームショップ服部　（20年４カ月）
　　　　　◦日本商工会議所表彰規則第２条第１項（役員・議員退任）
　　　　　　　前常議員　　　高見　景三様　　㈱タカミ　　　　　　　（19年８カ月）
　　　　　◦日本商工会議所表彰規則第３条（職員）
　　　　　　　総務課課長　　釜井　宣尚（勤続30年）

業に対する相談及び支援事業を強化します。
①認定を受けた「経営発達支援計画」により小規模事業

者の持続的発展に向けた支援に取り組みます。
②三重県中小企業・小規模企業振興条例に基づき地元企

業の経営向上支援の強化を図ります。
③中小企業経営力強化支援法に基づく「経営革新等支援

機関」として、各種補助制度の活用促進に向けて支援
します。

　（１）新規学卒者の受入れや伊賀市への人材還流に繋がる支援
事業を実施します。

　（２）後継者育成セミナー及び事業承継、創業支援事業を推進

令和６年度通常議員総会開催
～事業計画・収支予算承認される～

１．生産性の向上と賃上げ、物価高騰に対応した支援体制強化の継続

２．地方創生推進及び中小企業経営力強化に向けた支援事業の強化 ３．中小企業の人手不足に対応した支援及び後継者育成事業の強化

　日本経済は、大幅な円安や物価高騰が続く中、設備投資は好調で日経平均株価も史上初の４万円台を記録し、日本銀行はマ
イナス金利の解除に踏み切るなど、金融政策にも大きな転換点が訪れ、30年間続いてきたデフレから脱却する千載一遇のチャ
ンスを迎えています。しかしながら、物価上昇の継続は、国民生活や企業活動を圧迫し、昨年高水準を記録した賃上げ率では
ありますが、実質賃金はマイナスを推移し、個人消費の拡大には至らず、景気への影響は依然として不透明な状況にあります。
　少子高齢化による人口減少が進む地方においても、売上の低迷が続き、人手不足が深刻化し、雇用や事業承継の問題で人材
確保のための賃上げに取り組まざるを得ない状況が続いています。
　この様な中、20年ぶりに日本で開催される「大阪・関西万博」は、停滞から成長への転換点として、景気の浮揚とインバウ
ンドの増加による観光振興に期待するところであり、本年開設される「伊賀市にぎわい回廊整備（忍者体験施設、旧上野市庁
舎利活用）」への相乗効果が発揮できるよう取組みを進めます。
　本年度、上野商工会議所は引き続き物価上昇が続く中、地域経済団体としての役割を担い、デフレ経済からの脱却、高い賃
上げに対応すべく価格転嫁に対する支援、地域を支える中小企業をはじめとする会員企業の事業と雇用を守り、伊賀市が進め
る「伊賀市産業振興条例」の基本理念や「地方創生」の政策と相まって、地域経済活性化による地方再生への取り組みを進め
てまいります。このため、以下の重点方針を定め、具体的に８項目の重点事業に取り組みます。
　第一に、引き続き、持続的賃上げ実現に向けた生産性の向上、エネルギー・物価高、人手不足の克服やデジタル化（IT・
AIの活用）、カーボンニュートラルの実現に向けた経済対策に対応して相談支援体制を強化し、中小企業・小規模事業者の持
続的発展を促すための伴走型支援を展開してまいります。
　第二に、地域力向上に繋がる支援事業及び、多様な人材の流入・定着を促進する事業、インフラ整備要望活動や観光振興事
業を展開してまいります。
　第三に、㈱まちづくり伊賀上野をはじめ、関係する各種団体と連携・協働し、中心市街地活性化事業を展開してまいります。

令和７年度事業計画

伊賀学検定　上級合格者の皆さん

役員・議員永年勤続表彰者の皆さん
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します。
　（３）企業人材の能力、技術向上を目的にオンラインも活用し

た教育セミナー、検定試験の実施など資格取得のための
事業の充実を図ります。

　（４）働き方改革推進のため、テレワークの活用やデジタル化、
DX推進による企業の生産性向上及び事業の効率化を支
援します。

　（５）共済事業及び健康経営を推進し、企業経営をサポートし
ます。

　（１）国の認定を受ける第３期伊賀市中心市街地活性化基本計
画に基づく事業に取り組みます。

　（２）市民夏のにぎわいフェスタのイベントや上野天神祭等を
通じて、中心市街地での市民の交流、賑わいづくりや街
づくり事業に取り組みます。

　（３）旧上野市庁舎、成瀬平馬屋敷跡等を活用する伊賀市にぎ
わい忍者回廊整備（忍者体験施設等整備）に関するPFI
事業の取組み推進に協力します。

　（４）上野天神宮を核とした周辺商店街活性化の推進に取組み
ます。

　（５）グローバルな忍者研究拠点「国際忍者研究センター」等
と連携し、中心市街地の活性化、観光振興に取組みます。

　（６）㈱まちづくり伊賀上野及び関係する各種団体との連携を
強化し、中心市街地及び商店街活性化事業を推進します。

　（７）伊賀上野DMO（観光地域づくり法人）への事業支援に
取組み、観光誘客や観光消費額の増加を推進します。

　（１）産学官連携事業として、三重大学伊賀サテライト（伊賀

研究拠点、伊賀連携フィールド、国際忍者研究センター）
と連携して地域課題の解決に向けた取組みを進めます。

　（２）農商工連携を通じて、地場産品の販売力の強化及び拡大
に向けた取組みを支援します。

　（１）地域産業の振興、物価高の対策に向けたタイムリーな政
策提言を実施します。

　（２）地方への好循環拡大、地域活性化対策を関係機関に働き
かけ、地域の産業振興や観光振興及び街づくり等への諸
施策について、政策提言・要望活動を実施します。

　（１）会員企業にご利用いただきやすい「会議室」「産業、商
品展示コーナー等情報スペース」「パソコン等の情報機
器の活用」など様々なニーズに対応できる様、会員サー
ビス機能を充実します。

　（２）会員をはじめ市民の皆様が安心して利用できるフロアと
しての機能を充実させるとともに会議室やホール等を活
用した企業PR、展示・販売事業、観光PR、市民講座等、
多様な事業での活用を推進します。

　（１）会議所財政基盤の強化を図り、適正な運営に取組みます。
　（２）IT活用による会員ニーズの把握に努め、会員サービス

の充実を図ります。
　（３）調査・広報活動と情報化の強化を図ります。
　（４）伊賀市商工会との連携強化、県内商工会議所及び甲賀市

商工会との広域連携の推進に努めます。
　（５）健康経営に取組み、会議所の魅力増進に努めます。

５．産学官連携及び農商工連携の推進

４．中心市街地活性化及び観光振興の推進

６．国、県及び市への政策提言・要望活動の推進

７．コミュニティ情報プラザ活用事業の展開

８．商工会議所の運営及びサービス機能の強化

　皆様におかれましては、益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。
　去る３月25日開催の通常議員総会において新たに選任され、この度常務理事に
就任いたしました。
　伊賀の産業界を取り巻く状況は、少子高齢化および若者の流出などによる労働
力不足、グローバル経済の不透明さなど、厳しい状況が予想される一方、今まで
以上にインバウンド需要が高まりを見せるなど、大きな変化を迎えつつあります。
　このような状況の中、地域経済の活性化のため、商工会議所の役割は益々重要
であると認識しています。活力ある地域経済の推進のため、微力ではありますが
全力で取り組む所存でございますので、格別のご指導ご鞭撻を賜りますようお願
い申し上げます。

〜常務理事就任あいさつ〜
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令和７年度上野商工会議所経費収支予算総括表
◎収入の部 （単位千円）

（単位千円）◎支出の部
科　　目

事 業 費

給 与 費

福 利 厚 生 費

会 議 費
調 査 広 報 費
旅 費 交 通 費

什 器 備 品 費

事 務 費

渉 外 費
公 課 分 担 金
庁 舎 維 持 管 理 費
見 舞 金 等 給 付 金
退 職 給 与 積 立 金

雑 支 出

別 途 積 立 金
予 備 費

金　　額
31,157

68,634

11,181

1,420
4,500
690

1,910

6,189

200
5,100
21,729
500

3,872

273

3,000
11,450

171,805

説　　明
一般会計16,327　プラザ会計1,000
中小企業相談所会計3,450　共済会計500
活性化会計7,450　庁舎会計2,430
一般会計16,229　プラザ会計1,060
特商会計2,304　中小企業相談所会計39,309
共済会計7,302　労保事務組合会計2,430
一般会計3,070　プラザ会計20
特商会計382　中小企業相談所会計6,101
共済会計1,214　労保事務組合会計394
一般会計1,400　共済会計20
一般会計4,500
一般会計350　中小企業相談所会計310
共済会計20　労保事務組合会計10
一般会計1,800　庁舎会計30
共済会計50　共済会計（特退）30
一般会計3,890　庁舎会計50
プラザ会計150　特商会計150
中小企業相談所会計300　共済会計735
共済会計（特退）270　労保事務組合会計644
一般会計200
一般会計5,100
庁舎会計14,042　プラザ会計7,687
共済会計500	
一般会計1,718　中小企業相談所会計1,738
共済会計416	
一般会計100　庁舎会計5
プラザ会計53　中小企業相談所会計100
共済会計5　労保事務組合会計10
一般会計3,000
一般会計10,867　庁舎会計0　プラザ会計0　特商会計0
共済会計455　共済会計（特退）66　活性化会計0　労保事務組合会計62

前年度額
31,084

70,666

11,219

722
4,500
766

1,710

6,034

150
5,100
19,690
500

4,230

308

3,000
20,188

179,867

1

2

3

4
5
6

7

8

9
10
11
12
13

14

15
16

総　　計

説　　明
普通会費24,609　特別会費9,680
運営協力金3,090	
会議所一般事業関係（市）2,000
小規模事業関係（県他）42,185
中小企業相談所事務負担金（市）4,000
その他補助・委託料570
活性化会計2,755		
一般会計14,150　プラザ会計1,000
中小企業相談所会計440　共済会計17,221
共済会計（特退）1,530　活性化会計2,200
労保事務組合会計4,850　庁舎会計2,448
庁舎会計10,245　プラザ会計5,427
特商会計1,072	 	
庁舎会計1,202　プラザ会計1,000
一般会計0	
一般会計201　庁舎会計1
プラザ会計1　中小企業相談所会計80
共済会計1　共済会計(特退）1　活性化会計1
一般会計19,515　プラザ会計0　共済会計330

1
2
3

4
5

6
7
8
9
10

11

会 費
運 営 協 力 金
交 付 金

地域活性化関係補助金
事 業 収 入

施 設 利 用 料 収 入
特 商 負 担 金
庁 舎 積 立 取 崩 金
財 調 積 立 金 取 崩 収 入
雑 収 入

繰 越 金

金　　額
34,289
3,090
48,755

2,755
43,839

15,672
1,072
2,202

0
286

19,845
171,805

前年度額
34,133

0
49,083

2,925
43,853

15,686
1,142
2,202

0
413

30,430
179,867

科　　目

総　　計
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新車・車検・タイヤ・保険・鈑金

車に優しい思いやり 愛と誠実車に優しい思いやり 愛と誠実
三重県伊賀市小田町743-2

ぎゅーとらさんパワーさん

　伊賀市、名張市、名張市事業承継人材マッチング支援協議会、名張商工会議所、伊賀市商工会との共催により、
「伊賀市・名張市合同企業説明会」を上野フレックスホテルにて開催いたしました。当説明会は、来春卒の大学生・
短大生・専門学校生及び未就職者・転職者等、地元企業への就職希望者の就職促進を図るため、毎年実施してお
ります。
　当日は、来年度の新規・中途採用を計画されている伊賀市・名張市及びその周辺地域の企業80社（午前・午後
の二部入替制）にご参加いただきました。求職者の方は、午
前・午後を通じてのべ115名ご来場いただきました。各社テー
ブルにて学生と企業担当者が対面にて面談していただき、来
場者の皆様は直接企業の人事・採用担当者から、会社の概要
や雇用条件等々の説明を熱心に受けられていました。
　現在、少子高齢化による生産人口の減少や働き方の多様化、
労働市場の需要と供給のアンバランス等々の影響により人手
不足が深刻化するなか、企業の採用活動は年々厳しさを増し
ております。引き続き、上野商工会議所では地元企業の魅力
を発信し、地元企業への就職促進を図る事業を行ってまいり
たいと思います。

　連合三重伊賀地域協議会　増田議長より「2025春季生活闘争に関する要請」が上野商工会議所であり、当所の
田山会頭、尾登専務理事が出席いたしました。
　昨年の春季生活闘争では33年ぶりの５％台の賃上げが実現しましたが、物価高による家計の圧迫や価格転嫁の
遅れにより、個人消費は低迷しております。格差是正と適切
な価格転嫁・適正取引の徹底、製品・サービスと労働の価値
を高め認め合う取引慣行の醸成を求め、個人消費を拡大し、
賃金と物価の好循環の実現を目指すべく、次の３項目につい
て要請がありました。
１．中小企業に対する雇用維持・賃金改善などに向けた支援

について
２．すべての労働者の立場にたった働き方の見直しについて
３．すべての人が安心して暮らせる社会の実現に向けて
　田山会頭からは、「賃上げについては、積極的に会員にお
願いしている。しかしながら構造的な問題があり、小規模事
業者は統合を進めるなど、賃上げ、生産性の向上を目指して
ほしい」との発言がありました。

『伊賀市・名張市合同企業説明会』
３月４日（火）

連合三重2025春季生活闘争に関する要請について
３月６日（木）

増田議長からの要請を受け取る田山会頭
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会議所の動き会議所の動き
伊賀市商業後継者育成セミナー　２月26日㈬

高等学校インターンシップ報告会　２月25日㈫

令和６年度第２回三重県商工会議所連合会通常会員総会を開催～令和７年度事業計画・収支予算を承認～　２月28日㈮

　伊賀市商業後継者育成セミナーを開催しました。持
続化補助金や経営計画作成アプリ「つくるくん」の作
者でもある立石裕明氏をお招きし、事業承継・事業再
生の実体験にもとづくセミナーを実施していただきま
した。
　棚卸と試算表を作成することで無駄な仕入れがなく
なり、どんぶり勘定から脱却できることや、自社の利
益率の高い事業を把握して、生き残る種を見つけるこ
との重要性について解説いただきました。
　セミナーの最後には講師との質問時間を設け、参加
者自身の事業について意見交換を行い、今後の事業に
生かすための有意義なセミナーとなりました。

　管内高等学校の進路指導主事・インターンシップ担
当者と管内企業のインターンシップ受入担当者による

「高等学校インターンシップ報告会」を上野フレック

スホテルにて開催いたしました。
　インターンシップは、高校生が在学中に自らの学習
内容や将来の進路などに関連した就業体験を行うこと
で、学校から就労段階への円滑な移行が出来るように、
社会勉強の一環として求められるようになりました。
　また、企業側としてはインターンシップを通じ、よ
り企業を知っていただき、優秀な人材確保や適性判断
につながることと、高等学校との連携を図る機会を創
出することができます。
　当日は、学校・企業関係者等、合わせて41名が参加
され、伊賀の将来を担う若者の地元就職及び職場定着
を促進し、ひいては地域企業に必要とされる人材確保
につなげるため、活発な情報交流をされました。

　三重県商工会議所連合会（会長：伊藤歳恭）は、ホ
テルグリーンパーク津にて、県内12商工会議所の会
頭・専務理事（代理含む）の出席のもと「令和６年度
第２回通常会員総会」を開催しました。総会において
は、令和７年度事業計画および収支予算にかかる議案
が満場一致で承認されたほか、昨年11月に開催したベ
トナム（ホーチミン）視察の報告を行いました。
　伊藤会長は、挨拶の中で「令和７年度は、４月に大
阪・関西万博が開催するほか、11月には天皇皇后両陛
下がご臨席いただく、全国豊かな海づくり大会も開催
され、全国から注目されるイベントが続く、この機会
を生かし、これからの三重の産業発展や、交流人口の
拡大に貢献できるよう、取組を進めていきたい」と述
べました。
　総会終了後は、独立行政法人日本貿易振興機構（ジェ
トロ） 三重貿易情報センターのご協力により、ジェト
ロ 調査部米州課 課長代理 磯部真一 氏を講師にお迎
えし、「米国の政治経済動向と今後の日本への影響に
ついて」と題して講演が行われました。各商工会議所 

副会頭も含めた、総勢57名の参加者は熱心に耳を傾け、
講演後、講師等もご参加いただいた懇談会においても、
有意義な交流、情報交換が行なわれました。

インターンシップ報告会の様子

講師の立石裕明氏

総会の様子

講演会の様子 挨拶をする伊藤会長（懇談会）
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会議所の動き会議所の動き

　大泉洋さんや安田顕さんたちが結成した北海道出
身の演劇ユニットTEAM NACS（チームナックス）
の一員、俳優の森崎博之さんにお話を伺う機会があ
りました。森崎さんは出演するテレビ番組や舞台な
どを通じ、農業や農家を応援する活動に長く取り組
んでいます。北海道ローカルで農業と農家を取り上
げるテレビ番組に17年間にわたって出演し、700件
以上の現場取材経験から農業の将来に危機感を持っ
ているのです。
　番組の中で採れたて野菜のおいしさを知ってもら
うため、トマト嫌いの子どもたちをトマト農家に
連れて行き、もぎたてを食べてもらったことがある
そうです。どの子も「自分が知っているトマトと違
う」と感じ、さらにそのうちの１人が「こんなおい
しいものをつくれる生産者はかっこいい」と思って、
その後農業高校から酪農関係の大学へ進んで農業経
営を学び、現在は地元の生産者支援の仕事に就いて
いるそうです。つくられている現場を知り、実際に
つくっている人に話を聞いて食べる経験が、子ども
たちのトマトへの苦手意識を払拭したといえるで
しょう。
　「野菜（食材）をもっとおいしく食べるために大
事な三つのこと」を森崎さんは消費者に伝えたいと
言います。それは「知ること」「感謝すること」「応
援すること」で、「知ること」は、トマトならトマ
トで、どんな種類があるのか、どうやってつくられ
ているか、どんな調理法があるか、どんな歴史や地
域性があるかなど、モノ自体をもっと深く知っても

らうことです。
　「感謝すること」は、それがどんな人によってつ
くられているか、どんな人がここまで運んでくれた
か、どんな人が料理してくれたかなど、自分におい
しさと健康をもたらしてくれたヒトに思いをはせる
ことです。三つ目の「応援すること」は、消費者自
身が感じたおいしさや健康などの体験が広く次の世
代へと受け継がれていくよう、食べることはもちろ
ん、自分が経験したことを誰かに伝えるといった、
つくり手を応援する行動を何か起こしてほしいとい
うことです。
　この三つの要素を、広くモノやサービスを提供し
ている"つくり手"側の目線でいえば、商品やサービ
スの良さを消費者に伝え、さらに商品やサービスが
生まれて消費者に届くまでのストーリーもしっかり
伝えることに相当するでしょう。三つ目の「応援す
る」は、消費者との関係を強めることを意味します。
これは消費者自身が生産に関わるクラウドファン
ディングや、環境保護や事業支援などを目的にした
エシカル消費などの最近のトレンドと合致した考え
です。つくり手の立場から、消費者を巻き込む、コ
アなファンづくり、インフルエンサー育成といった
表現をされることもあります。
　森崎さんは「農業の大変さや将来への不安が報じ
られますが、それはどの業種でも同じことが起きて
います」と言います。農業の課題は日本の産業全体
の課題であるようです。

日経BP総合研究所　上席研究員　渡辺　和博
◇渡辺　和博／わたなべ・かずひろ
　日経BP総合研究所 上席研究員。1986年
筑波大学大学院理工学研究科修士課程修了。
同年日本経済新聞社入社。IT分野、経営
分野、コンシューマ分野の専門誌編集部を経て現職。全
国の自治体・商工会議所などで地域活性化や名産品開発
のコンサルティング、講演を実施。消費者起点をテーマ
にヒット商品育成を支援している。著書に『地方発ヒッ
トを生む　逆算発想のものづくり』（日経BP社）。

「食べ物をおいしくする三つのこつと
消費者との関係のつくり方」

青年部だより ３月例会「臨時総会」開催　３月12日㈬

　令和６年度最後の例会として、ヒルホテルサンピア
伊賀にて臨時総会を開催しました。総会では、会員資
格の年齢制限に関する規約改正が議題に挙げられ、全
会一致で可決されました。最後に、令和６年度上野
YEGの活動にご支援・ご協力をいただいた関係者の
皆さまに、心より感謝申し上げます。本当にありがと
うございました。

挨拶する樋口会長
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お役に立ちます！中小企業相談所
商工会議所サービス情報！！ 相談はいつでもどこでも…

税
務

労
務

経
営

　持続的な経営に向けた経営計画に基づく、小規模事業者等の地道な販路開拓等の取り組みや、業務効率化の取
り組みを支援するため、それに要する経費の一部を補助します。

補助対象経費科目活用事例

⃝申請方法／電子申請のみによる提出となります。申請には、商工会議所の交付する事業支援計画書の添付が必
要となります。申請をお考えの方は、まずは上野商工会議所までご相談ください。

⃝第17回受付期間／５月１日（木）〜６月13日（金）17：00
※事業支援計画書交付の受付〆切は６月３日（火）までです。受付締切以降の発行依頼は、いかなる理由があって

もできませんので、ご注意ください。
※補助事業実施期間は、交付決定日から2026年７月31日（金）までです。

小規模事業者持続化補助金

類型 通常枠 賃金引上げ特例 インボイス特例 特例どちらも満たす事業者

補助率 2/3 2/3（赤字事業者は3/4） 2/3 2/3

補助上限 50万円 200万円 100万円 250万円

①機械装置等費 補助事業の遂行に必要な製造装置の購入等

②広報費 新サービスを紹介するチラシ作成・配布、看板の設置等

③ウェブサイト関連費 ウェブサイトやECサイト等の構築、更新、改修、開発、運用に係る経費

④展示会等出展費 展示会・商談会の出展料等

⑤旅費 販路開拓（展示会等の会場との往復を含む）等を行うための旅費

⑥新商品開発費 新商品の試作品開発等に伴う経費

⑦借料 機器・設備のリース・レンタル料（所有権移転を伴わないもの）

⑧委託・外注費 店舗改装など自社では実施困難な業務を第三者に依頼（契約必須）

（補助対象となる事業の例）
◦看板を新しくして新規のお客様を呼びたい！　◦ホームページを作成してPRしたい！　◦店舗を改装したい！
◦新たなサービスをチラシや広告で宣伝したい！　◦新商品開発のための機械や設備を導入したい！
◦ECサイトを作成してWEB販売に取り組みたい！　　　…など、販路開拓のための様々な事業に利用いただけます。

お問い合わせ　商工会議所地区補助金事務局
　　　　　　　電話番号： 03-6634-9307　受付時間：9：00 ～ 12：00、13：00 ～ 17：00（土日祝日、年末年始除く）
　　　　　　　事務局HP： https://r6.jizokukahojokin.info/
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伊賀連携フィールド2024年度

詳しくはお近くの窓口までお問い合わせください。

三重県信用保証協会および政策金融公庫への
　　　　　　　　融資申込みと合わせてお申込みいただけます。

融資限度額
500万円

変動年利
1.0%

創業・事業承継の実現に向けて事業者の方を応援・支援いたします。

「創業承継支援ローン」

　三重大学国際忍者研究センターの高尾善希です。
最近、高等学校の同窓会に出てきました。ことし50
歳になった者同士の集まりです。もうこのくらいに
なると、残念ながら、物故された方もありました。
ひょっとすると、もうお孫さんがいるという方もあ
るかもしれません。自分のやっていること（大学教
員で忍者学を教えている）を同窓の仲間に伝えるの
は、なかなか難しいことです。勉強ができなかった
私がなぜ研究者で、どうやってそうなったのか？　
忍者学とは？　歴史学とは？　などなど、これらを
説明するのが面倒で、結局、ごにょごにょと、適当
に説明してしまいにさせることにしました。他人の
ことなんか、あまり興味はないものです。ふだん喋

ることを仕事にしているの
で、この場で多弁に喋ること
もあるまい、とも思いました。
高等学校は千葉県千葉市で
す。だから同窓生もそのあた
りの出身です。けっこう、い
まだに千葉市の地元に住んで
いるというひとが多いことは意外に思いました。私
なんて千葉県→埼玉県→千葉県→神奈川県→東京都
→三重県、というように、かなり住所を転々として
います。ともあれ、集まった皆さんは元気で何より
でした。500人弱いた同窓生で、内、その場に集ま
ったのは80人ほどでした。

三重大学国際忍者研究センターだより 76の巻

「『自来也説話』における妖術と忍術」要旨
大谷大学助教　大関　綾

　本講座では、読本『自来也説話』における「忍術」
と「妖術」の語の使用例に着目し、両者の違いにつ
いて考えた。『自来也説話』は中国の「盗賊我来也」
の説話を典拠とする。本作品は当初前編のみで完結
の予定であったが、前編の終盤に後編も作成される
ことが決まり「妖術」の要素が加えられた作品であ
り、前編と後編とで自来也のイメージがそれぞれ義
賊、悪賊と異なることは拙稿で述べたことがある。
　講座内では、「忍術」と「妖術」の語もその自来
也のイメージに付随して使い分けが行われているこ
とについて、本文を挙げながら確認した。それによ
り、自来也に義心があり「智」を施した行動には「忍
術」ということばが使われ、悪賊的な行動には「妖
術」が使用される傾向を指摘した。

　このように、現在では「忍者」としてのイメージ
が強い自来也であるが、読本『自来也説話』時点で
は義賊とも悪賊ともとれる盗賊のイメージが強かっ
た。この読本を基に大幅に構成を変更して制作され
た合巻『児雷也豪傑譚』では、児雷也は当初から義
心のある妖術使いである。この印象により、妖術と
忍術とのイメージの一致が生じ、ジライヤを忍者と
するイメージが定着したことを述べた。

2024年度後期市民講座第３回「『自来也説話』における妖術と忍術」12月21日㈯
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掲載事業所募集中！！
あなたの会社やお店をPR致します！！会員ひろば

https://www.cgc-mie.or.jp/

本　店
津市桜橋３丁目399番地

TEL 059-229-6021（代表）FAX 059-229-6344

四日市支店
四日市市諏訪町４番５号（四日市諏訪町ビル５階）
TEL 059-353-9161（代表）FAX 059-354-2046 

みえ　みらい ちゃん みえ　しんぽ くん

三重県信用保証協会は、
中小企業の皆さまが事業資金借入をされる際の
「公的な保証人」となってサポートします。
お気軽にご相談ください。

HP Instagram

新規会員をご紹介ください
上野商工会議所では、新規会員の加入促進に努めて
おります。お知り合いの未加入事業所を是非ご紹介
ください。

会議所に入会するとこんなにオトク！！
⃝交流会で人脈が広がる
⃝各種セミナーや視察に参加できる
⃝融資や資金調達の相談が受けられる
⃝販路拡大のサポートが受けられる
⃝低コストで会報にチラシを折込できる
⃝上野商工会議所会議室・ホールを割安で借りられる

新規入会に関するお問い合わせ
　総務課　☎︎0595-21-0527

上野商工会議所会員募集中

1,528件（内特別会員124件） 53.88%2,606件上野商工会議所　会員の動き 令和７年２月末会員数 組織率商工業者数

　1969年に伊賀市佐那具町にて自動車整備工場を創業し、新車、
中古車販売、車検、修理、鈑金塗装、自動車保険などの事業を行っ
ております。
　創業以来、地域密着型の自動車整備工場として自動車に関する
ことなら安心して任せていただけるよう知識技術の向上に力を入
れて、確かな技術力と最新の機器導入によりお客様の満足度が高
い自動車整備を提供しています。
　お車のご相談には柔軟に対応いたしますのでお
気軽にご来店、お問い合わせください。
　自動車に関する情報などを発信しておりますの
でインスタのフォローもお願いいたします。

前川自動車 〒518-0001　伊賀市佐那具町265-1
TEL 0595-23-3317
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　先月に引き続き、忍者体験施設の進捗状況をご報告いたします。忍者体験エリアでは遊具
の工事が順調に進行しており、体験エリア内ではお客様が通るルートを何度も歩きながら、
忍者体験のコンテンツを検証しています。今後はさらに装飾が加わり、より一層忍者の世界
に没入できる世界観が作り上げられていきます。また、体験エリアの安全確保においても、
各接合部分の確認や安全ネットの配置状況、手すり等の検証を進めております。
　施設内装については、レストランや売店の厨房機器の搬入が完了しました。これから飲食
メニューの開発や施策作りを進めていきます。
　３月９日に開催された「イガコレ観光EXPO 2025」にて、特別内覧会を実施し多くのご
応募をいただきました。見学会では忍者体験施設の
各フロアのご案内や遊具エリアの一部をご覧いただ
き、参加者の皆様から率直なご意見をいただきまし
た。まだ改善点があると感じており、いただいたご
意見をもとに、メンバーとともに検証を重ね、オー
プンに向けて取り組んでまいります。伊賀市の発展
に貢献できるよう、今後とも努力してま
いります。
　 　　公式HP： http://iganigiwai.com/

『忍者体験施設 完成までの道！！』⑦

会議所の新しい仲間です （令和６年11月29日〜令和７年３月５日）

花屋

メガネ ･ 補聴器の販売

化粧品小売業

縫製（自動車内装）

美容 ･ フィットネス

美容 ･ 健康

飲食店

飲食店

地場産品販売

飲食業・農業

飲食店

伊賀市上野東町2965

伊賀市服部町295

伊賀市四十九町1850

伊賀市上野福居町3304

伊賀市上野丸之内42

津市下弁財町津興820-2

伊賀市上野丸之内39-126

伊賀市山出825

伊賀市東高倉2233-15

伊賀市四十九町1185

伊賀市ゆめが丘1丁目3-3
産学官連携地域産業創造センターゆめテクノ伊賀202号室

山中　宏美

奥田　慎司

岡森由紀子

中村　和弘

山口眞太朗

藤田　敏彰

藤生　佳永

竹内　優枝

近森　正利

桝井　敬之

綿芝　里美

商 業

商 業

商 業

交通運輸

社会文化

特別会員

観 光

観 光

観 光

観 光

観 光

Cocoflower

メガネのマスダ伊賀上野店

㈱YS･Luxe

シートのナカムラ

Re:QREATOR

㈱BREAK･ONE

Jewel

松井商店

㈱近森正利商店

ワンハート三重㈱

SAY COFFEE

部 会 名 事 業 所 名 代表者名 住　　　　　所 業　　　　　種

特定商工業者法定台帳の作成にご協力をお願いします
　商工会議所では、昭和28年施行の商工会議所法第10条により、毎年地区内の商工業者の調査を行い、法定台帳を作成しています。
　法定台帳とは、市内商工業の総合的な改善発達に運用するため、特定商工業所の実態を記載したものです。
　市内（旧上野市）にある事業所で、資本金300万円以上の法人、もしくは常時雇用する従業員の数が20人（商業又はサービ
ス業に属する事業を主たる事業として営む方については５人）以上の法人及び個人の方が、会員・非会員を問わず、特定商工
業者に該当いたします。
　上記に該当すると思われる事業所様には４月中に「同意書」を郵送させていただきますので、事業所調査と負担金納入（年
額2,000円）についてご協力いただきますようお願いいたします。
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健
康
保
険
・
厚
生
年
金
の

ご
相
談
に
応
じ
て
い
ま
す

４
月
10
日
㈭
・
５
月
8
日
㈭

必
ず
お
電
話
に
て
ご
予
約
の
上
、
お
越
し
く
だ
さ
い
。

※
４
月
よ
り
毎
月
１
回
、
第
２
木
曜
日
に
日
程
が
変
更
と

な
り
ま
す
。

※
社
会
保
険
相
談
は
午
前
10
時
〜
午
後
３
時
ま
で
で
す
。

予
約
・
お
問
合
せ
先　
津
年
金
事
務
所
お
客
様
相
談
室

　

☎
０
５
９
―
２
２
８
―
９
１
１
２

（
音
声
案
内
①
番
を
選
択
し
②
番
を
再
選
択
）

社
会
保
険
相
談
会

ベストセラー紹介
（コミック・文庫除く）

令和７年３月期　提供 岡森書店 白鳳店
　伊賀文化産業協会専務理事であり、伊賀文学振興会代表
を務める福田和幸さん。これまで郷土資料の編集や執筆を
数多く手掛けて来られたが、ご自身のお名前で出されるの
は初めてとのこと。
　伊賀が誇る文学作家といえば、横光利一であるが、ゆか
りの作家を初め、伊賀の近代を舞台にした作品、小説に描
かれた伊賀の歴史と人など、纏められた1冊の中に見てみ
ると、なんと伊賀にはたくさんの文学作品が存在するもの
かと。まさに伊賀は「文学の森」！と感動
を覚える。品切絶版等で書店店頭に並ばな
くなった作品も多くあるが、文学作品にも
恵まれた我が郷土の豊かさを改めて実感
できる1冊だ。
　冒頭の、仮想・近代文学資料館「伊賀の
国文学の森」の実現を密かに期待したい。

『伊賀の国　文学の森』
福田和幸著　ｍｐｒｅｓｓ 三重大学出版会発行　定価1,540円（税込）

WORLD SEIKYO vol.5
（聖教新聞社・聖教新聞社・250円）

猫の刻参り　三島屋変調百物語拾之続
（宮部みゆき・新潮社・2,530円）

藍を継ぐ海
（伊予原　新・新潮社・1,760円）

女80歳の壁
（和田秀樹・幻冬舎・990円）

本当の自由を手に入れるお金の大学　改訂版
（両＠リベ大学長・朝日新聞出版・1,650円）

①

②

③

④

⑤

今月のおすすめの１冊

（※おすすめの１冊は商工会議所にもあります。）

４
・
５
月
主
な
事
務
局
行
事

４
月

２
日
・
伊
賀
市
市
民
花
火
大
会
実
行
委
員
会

３
日
・
女
性
会
委
員
会

６
日
・
伊
賀
の
里
歴
史
ウ
ォ
ー
キ
ン
グ

９
日
・
青
年
部
例
会
（
通
常
総
会
）

16
日
・
第
67
回
新
規
学
卒
者
激
励
会
＆
セ
ミ
ナ
ー

　
　

・
観
光
部
会
万
博
視
察

18
日
・
市
民
夏
の
に
ぎ
わ
い
フ
ェ
ス
タ
実
施
委
員
会

19
日
・
金
融
理
財
部
会 

親
睦
ゴ
ル
フ
コ
ン
ペ

21
日
・
県
連
専
務
理
事
会
議
・
共
済
増
強
キ
ャ
ン
ペ
ー
ン
進
発
式

　
　

・
女
性
会
役
員
会

23
日
・
交
通
運
輸
部
会
・
女
性
会
万
博
視
察

28
日
・
異
業
種
交
流
懇
談
会

５
月

12
日
・
商
業
部
会
役
員
会

　
　

・
サ
ー
ビ
ス
部
会
万
博
視
察

15
日
〜
16
日
・
全
国
商
工
会
議
所
専
務
理
事
事
務
局
長
会
議

16
日
・
交
通
運
輸
部
会
役
員
会
・
総
会

19
日
・
商
業
・
金
融
理
財
・
食
品
工
業
部
会
万
博
視
察

　
　

・
総
務
財
政
委
員
会

20
日
・
社
会
文
化
部
会
・
建
設
業
部
会
万
博
視
察

21
日
・
県
連
専
務
理
事
会
議

26
日
・
工
業
部
会
万
博
視
察

27
日
・
正
副
会
頭
会
議

　上野商工会議所は、令和７年３月10日に経済産業省・日
本健康会議から『健康経営優良法人2025（中小規模法人部
門）』の認定を受けました。 
　健康経営優良法人認定制度とは、地域の健康課題に即し
た取組や日本健康会議が進める健康増進の取組をもとに、
特に優良な健康経営を実践している大企業や中小企業等の
法人を顕彰する制度です。 
　今後も健康経営優良法人として、さらなる健康経営に取
り組んでいくとともに、地域内における商工業の総合的な
発展のため、皆様の「健康経営」への取り組みにサポート
させていただきますので、お気軽にお問合せ下さい。

上野商工会議所が健康経営優良法人2025
（中小規模法人）の認定を受けました！


